

1学期も間もなく折り返しです



新型コロナウイルス感染症が、5月8日をもってインフルエンザと同じ「5類感染症」に移行しました。この3年間は、学校行事や実習・実験を伴う学習の中止や規模縮小、ソーシャルディスタンスなど、生活の制限を余儀なくされ、我慢を求められる場面がありました。収束には至っていませんが、今後も感染予防に努めながら教育活動を展開してまいります。ご家庭でも、引き続き感染予防にご理解とご協力をお願いいたします。

さて、このひと月の子供たちの様子をお伝えします。

登校した1年生が教室外のアサガオの鉢を見に行くのが毎朝見られる光景です。「見て！〇〇さんのは（双葉が）こんなにあるんだよ」「葉っぱがつつやしている」「大きくなーれ」などと、いろいろおしゃべりしながら水やりをして、教室に戻ってきます。また、1年生教室前を多くの児童や職員が通るのですが、その度に、1年生は驚くほどの元気なあいさつをしています。最近では校歌を上手に歌えるようになりました。新しい環境への順応性の高さや日々の成長を感じています。

過日、2年生が1年生を連れて学校探検をしました。「はい！みんなであいさつするよ。」「そっちは行かないよ。」「しーっ。ここは静かに。」2年生は、初めてできた下級生を心を込めてリードし、1年生が分からないことを教えてあげたり手を引いたりしながら、職員室や特別教室のほか、校長室にも1年生を案内してくれました。



3年生は、4月から始まった社会科、理科、毛筆の学習に、熱心に取り組んでいます。休み時間にはサッカーや担任の先生とのドッジボールが盛り上がっているようで、元気に校庭に飛び出してきました。

3階での生活に大分慣れてきた4年生ですが、昨年に増して授業中の意見のやりとりが活発になっています。ずっと楽しみにしていた水曜日の「クラブ活動」も本格的に始まりました。

体育の授業での号令や準備体操時の元気な掛け声ナンバーワンの5年生は、児童会活動で6年生と堂々と活動している場面が見られるようになり頼もしいです。元気のよさや喜びと行動にいつも感心しています。

6年生は、最上級生としての自覚とプライドをもって児童会活動や授業に参加するようになり、とても輝いています。朝は1年生教室で連絡帳の提出や荷物の整理整頓を手伝ったり、読み聞かせをしたりしてくれます。そんな6年生の優しさや前向きに取り組む姿勢が、今年の山前小を作っていくのだなと思うと、楽しい気持ちでいっぱいになります。



早いもので、間もなく1学期も折り返しとなります。子供たち一人一人がもつよさや強みを伸ばせるよう、引き続き職員が一丸となって指導してまいります。

ズバリ! その人にインタビュー

みんなが楽しい時間を過ごせるように、児童会運営 おおたきゆきなり 委員会の中心となって、5/12(金)「新入生歓迎会」をリードした大 瀧幸 成さん(6年1組)に聞きました。

新入生歓迎会では、失敗したらどうしようなどと考えてしまい、不安になりました。けれど、無事最後までできてうれしかったです。これからも、このように児童会活動をがんばって取り組んでいきたいです。新入生にはぜひ山前小でのびのびすごし、成長して欲しいと思います。



新任紹介

				
<p>保坂 裕美 <small>ほりさか ゆみ</small> 週に2日、学習面で子供たちや先生方をサポートさせていただいております。素直で優しい子供たちが、いつも快く迎えてくれて授業に参加するのがとても楽しみです。どうぞよろしくお願いいたします。</p>	<p>後藤 郁江 <small>ごとう いくえ</small> 真岡小学校から来ました。赴任して一か月ですが、素直で優しく、元気いっぱいの子供たちと楽しい日々を送っています。子供たちが健やかに成長できるように努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。</p>	<p>水沼 萌 <small>みずぬま もえ</small> 3年2組の担任になりました水沼です。日々奮闘する中で、子供たちから力をもらっています。子供たちが楽しく学校生活を送れるよう精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。</p>	<p>菅原 みすき <small>すがはら みすき</small> 真岡西小学校から異動してまいりました。山前小の穏やかな環境と元気いっぱいの子供たちにたくさんパワーをもらっています。保健室から子供たちの心身の健康を支援していきます。よろしくお願いいたします。</p>	<p>菊地 楓 <small>まくち かえで</small> 長沼小学校から異動してまいりました。毎日元気いっぱいの子供たちに囲まれ、笑顔で過ごせることに幸せを感じています。精一杯努めてまいりますのでどうぞよろしくお願いいたします。</p>

◇入学式

4月11日(月)に入学式を行いました。今年は34名の新入生を迎えました。新入生は担任から名前を呼ばれると、元気に返事をして立ち、山前小児童の仲間入りをしました。これからたくさんの友達と楽しい小学校生活を送ってほしいと思います。



◇PTA・後援会総会

4月22日(金)に行われたPTA・後援会総会では、全ての議案が承認され、新役員が決まりました。PTA・後援会の役員の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

OPTA	
会長	日下田 聡史
副会長	小室 夕香
	大岡 景子
	塚田 春香
監事	黒古 朋正
	細島 一哉

○後援会	
会長	小島 輝明(西沼区長)
副会長	高橋 計(君島区長)
	富田 貞夫(根本区長)
監事	小堀 悠次(東沼区長)
	青木 孝(道祖土区長)
	藤田 尚(小林区長)



【敬称略】

◇授業参観 4/22

本年度初めての授業参観でした。子供たちは、少し緊張感もあったと思いますが、一生懸命に学習に取り組んでいる姿を見ていただけたのではないかと思います。これからも、さらに成長した子供たちの姿を見ていただけるよう、教職員一同力を合わせてサポートしてまいります。

